

vous gêner, s'il le faut, pour venir le voir, lui tenir compagnie, et croyez bien que si vous vous faites sa société dans cette Eucharistie qui est ici-bas le paradis de l'amour, il se fera éternellement la vôtre dans son Ciel qui est le paradis de la gloire.

Oui, le Paradis est là où est Jésus ; c'est Jésus lui-même, et le Ciel n'est meilleur que l'Eucharistie que parce qu'on y possède Jésus sans voiles, qu'on est sur de ne plus le perdre et de l'aimer sans fin...

SAINT PASCAL BAYLON

Proclamé Patron de toutes les Œuvres Eucharistiques



nos lecteurs apprendront avec joie le nouvel acte par lequel N. S. Père le Pape Léon XIII a témoigné une fois de plus le vif intérêt qu'il prend au développement du culte eucharistique et à toutes les Œuvres destinées à le promouvoir.

Dans une Lettre encyclique en date du 28 Novembre dernier, Sa Sainteté, après avoir exalté en termes magnifiques l'excellence de la dévotion au Très Saint Sacrement, après avoir hautement loué les Associations établies en l'honneur du Mystère d'amour, spécialement les Congrès eucharistiques qui se sont réunis si nombreux en ces dernières années, exprime la volonté de donner à toutes ces Œuvres un protecteur et un patron céleste, qui leur obtienne auprès de Dieu de nouveaux accroissements et de nouveaux fruits de salut. —

“ Bien que toutes les manifestations de la foi et de la piété, dit le vénéré Pontife, causent à notre cœur une joie très douce, Nous pensons que la souveraine grâce qui Nous a été accordée par Dieu consiste dans les progrès que la dévotion envers l'Eucharistie a faite parmi les peuples fidèles, à la suite des congrès qui ont été tenus à cette fin.

“ Ainsi que Nous l'avons déclaré ailleurs, pour animer les catholiques à professer vigoureusement leur foi et à pratiquer